

Deutschland Land der Ideen



Unvorstellbar: Deutschland hat **1,4 Billionen Euro Schulden**. Und wir steuern immer weiter in die Pleite. Das Münchner Ifo-Institut warnt vor dem Abgleiten in lateinamerikanische Verhältnisse in der nächsten oder übernächsten Generation. Nur ein Schreckensszenario? Schon heute starten unsere Kinder mit 17 000 Euro Schulden in die Zukunft.

1,4 Billionen Euro hat sich der Staat gepumpt. Sie sind der Beweis dafür, dass der Staat das Geld braucht oder Mißwirtschaft betreibt! Beides sollte untersucht und abgestellt werden.

1,4 Billionen Euro haben die Bürger dem Staat gepumpt. Sie sind ein Beweis dafür, dass die Bürger das Geld nicht brauchen! Wandeln wir die Schulden des Staates in Steuern um, so können wir schuldenfrei leben!

Staatsschulden in Steuern umwandeln!